

**Xinhua (2016). "Entrevista: Argentina ofrece seguridad a inversiones de China".**  
**Xinhua. Marzo 11.**

Por Ye Shuhong y Juan Manuel Nievas

BUENOS AIRES, 10 martes (Xinhua) -- El embajador de Argentina ante China, Diego Guelar, enfatizó que su país ofrece "seguridad" a las inversiones que realicen las empresas chinas, e instó a incrementarlas de cara al futuro.

El diplomático fue entrevistado en exclusiva por Xinhua, en el marco de un seminario con empresarios chinos, en la embajada china en Argentina, ocasión en la que se refirió al estado de la relación y su perspectiva.

En febrero próximo, el vínculo bilateral celebrará 45 años, sobre lo que dijo que "si bien cumpliremos formalmente 45 años, los últimos 10 han sido extraordinariamente dinámicos. Lo más importante que nos dejan los últimos 10 años es haber construido la asociación estratégica integral con China", resaltó el funcionario del presidente Mauricio Macri.

Luego de enfatizar que el jefe de Estado le encargó "profundizar" los lazos durante su actuación, Guelar hizo un repaso del vínculo entre Beijing y la región.

"Chile, Brasil y Perú tienen a China como primer socio comercial. Argentina, Perú, Venezuela, Uruguay y Bolivia, como segundo. Ello demuestra el salto cualitativo extraordinario que hemos dado. El crecimiento de la relación entre China y toda la región sudamericana es algo inédito, en un período muy corto. Esto se va a profundizar en el futuro", auguró.

En esa línea, planteó que con su labor buscará que "las embajadas del Mercosur en Beijing tengan acciones conjuntas".

"Recuerdo que en 2010 hubo una propuesta china de hacer un acuerdo de libre comercio con el Mercosur que no tuvo respuesta de nuestra parte. La pelota está de nuestro lado.

Cuando tomemos impulso para una relación entre el Mercosur y China, la respuesta china va a ser muy favorable", celebró.

Consultado sobre la perspectiva de la relación en lo económico, el representante argentino dijo que "el gran desafío que tenemos es la inversión china en Argentina y que Argentina participe del aprovisionamiento del mercado interno tan pujante como el chino con productos de mayor valor agregado".

Guelar, que viajará a China el 16 de este mes, para instalarse en Beijing el día 19, dedicó un mensaje hacia los empresarios chinos y las consecuentes inversiones.

"No tengan la menor duda de que las naciones son una continuidad histórica. Argentina cumple este año 200 años (desde la declaración de la Independencia) y la responsabilidad que tenemos es proyectar estos 200 años al futuro", expresó.

"El mensaje es seguridad a los que están y expectativa de que vengan muchos más", resumió.

De cara a su gestión, anticipó que estará al frente de una "embajada muy amistosa, abierta a la comunidad china, en búsqueda de inversiones, asociaciones, de mayor presencia de productos de valor agregado en China".

"Quiero trabajar para tener un centro de distribución y de facilitación del comercio en Shanghái a disposición de los productores argentinos", puntualizó.

"Estoy seguro de que tendremos en las empresas y en el gobierno de China un gran aliado, un amigo y un socio en la tarea de constituir la nación de naciones sudamericanas. Este es el gran desafío que tenemos por delante, y los invitó a recorrerlo juntos", concluyó. Fin